

Une reprise de motocross sur prairie avec succès

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Lundi, 19 Août 2019 19:10

En 2012, avait eu lieu la dernière épreuve de motocross. Cette année, « Les Z'amis de la moto » de Tourtoirac et le Moto Club des Puy d'Ayen, avec le concours de la Ligue Motocycliste Nouvelle Aquitaine, ont de nouveau organisé, dimanche 11 août 2019, les



épreuves de Motocross à la prairie du lieu-dit Pragelier, sur la commune de Tourtoirac. Cent quatre-vingt-deux pilotes engagés de toutes catégories confondues ont participé dès 9 heures du matin aux différentes épreuves qualificatives du championnat de ligue Nouvelle Aquitaine, auxquelles de nombreux spectateurs ont assisté.

- Classements : Ligue 85CC (20 concurrents) 1. Léo Pérez, 2. Pierre Texier, 3. Luka Clérac ;

- Ligue Motos Anciennes (18 concurrents) 1. Julien Fraysse, 2. Yann Madelaine, 3. Mathias Arnaud ;

- Open 125cc (37 concurrents) 1. Maxime Mas, 2. Damien Borie, 3. Mathieu Viguié ;

- Open Amateur (36 concurrents) 1. Kevin Lachaud, 2. Clément Mialet, 3. Benjamin Chevalier ;

- Open Débutant (34 concurrents) 1. Thomas Klintz, 2. Mathieu Merchadou, 3. Sébastien Marty ;

- Open Expert (37 concurrents) 1. Tino Basso, 2. Bastien Brun, 3. Guillaume Guimbal.

Une reprise de motocross sur prairie avec succès

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Lundi, 19 Août 2019 19:10

Légende : Des luttes très serrées